

たきざわ

第10号 令和6年6月11日

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかなおで めを大切にしよう

四国地方の梅雨入りがニュースになっていました。今年は各地平年よりは遅めなそうです。梅雨がくると春から夏へと四季の変化を感じます。四季を感じるのは日本人の文化と深く関係しているとか、、、季節の変わり目、少し意識して過ごしてみたいと思います。

PTA 早朝作業、大変お疲れ様でした！

8日(土)、環境体育部の計画による今年度第1回目のPTA早朝作業を行いました。朝早くから多くの保護者の皆様にお集まりいただき、今回は地区ごとに割り当て場所の草刈り作業です。



いつも子どもたちが通る玄関前

作業は校庭側の斜面他、普段手の回らな



校庭側の斜面もあつという間に

い所を中心

に、45分程でとてもきれいになりました。

子どもたちの授業、登下校時や遊び時間など子どもたちの学校活動での環境がしっかり整いました。ご参加の皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。

いよいよ季節到来、プール開き



11日(火)の全校朝会はプール開き式でした。先月全校での清掃を

終えたプール、今はすっかり満水となり準備が整っています。

式では、淳先生から水泳学習の進め方や注意、門田先生からは健康面で気を付けることなどのお話がありました。低学年



では水に親しむことから、だんだん学年が上がるにつれていろいろな泳ぎ方にも挑戦していきます。

しっかりと注意を聞く子どもたち

水泳は生涯にわたって健康づくりとして取り組める運動のひとつでもあり、ぜひ自分なりの目標を持ちながら、安全に楽しく学習を進めてほしいものです。

この後、1学期の終わりまでの間、天候など見ながらプール学習を行います。保護者の皆様には、道具の準備をはじめ、その日の健康観察などご協力をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

～お知らせ・お願い～

○新しい仕様の「半そで運動着」ですが、7月1日より販売を開始いたします。(若山スポーツさん、2,300円～サイズにより)着用は、現行のものどちらを着用してもよいこ



新しい半そで運動着

とします。なお、現在の白色の半そでは、商店に在庫がなくなり次第終了となります。それ以降は、新しい仕様のものでお買い求めください。移行期となりますので、着用や購入についてご不明な点等ございましたら学校までお問合せください。

○夏休み期間中の学校プールのPTA開放について、先日の理事会、その後の学校での検討により実施いたしませんのでお知らせします。